

Le président cubain rentre à la Patrie après avoir participé au 3e sommet Celac-UE



La Havane, 19 juil (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel Bermúdez est de retour à Cuba après sa visite au Portugal et sa participation au Sommet Celac-UE, qui s'est tenu en Belgique.

Il a été accueilli à l'aéroport par le vice-président Salvador Valdés Mesa et le secrétaire à l'organisation du Comité central, le Dr Roberto Morales Ojeda.

Lors du IIIe Sommet, qui revenait après huit ans d'absence, des voix du Sud ont appelé à des liens fructueux, compte tenu du potentiel des 60 pays concernés, qui représentent un milliard d'habitants de la planète.

"Je crois fermement que nous pouvons et devons construire de meilleures relations : plus justes, plus équilibrées, plus solidaires et plus coopératives afin d'améliorer la vie de nos peuples", a déclaré le président cubain Miguel Díaz-Canel lors de la séance plénière des chefs d'État et de gouvernement.

Dans son discours, il a indiqué des secteurs de coopération importants, notamment le financement du développement, les transferts de technologie, les énergies renouvelables, la transformation numérique, la recherche scientifique et l'innovation, le commerce et l'investissement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328887-le-president-cubain-rentre-a-la-patrie-apres-avoir-participe-au-3e-sommet-celac-ue>



Radio Habana Cuba